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Jahreshauptversammlung 2021 
 

Liebe Gartenfreunde, 

unsere diesjährige Jahreshauptversammlung hat stattgefunden, 

zumindest der für die Verwaltung des Vereins wichtigste Teil. 

Alles war anders als sonst, aber ich bin der Überzeugung, dass 

uns durch die Mithilfe aller Gartenfreunde ein reibungsloser 

Ablauf gelungen. 

Ein besonderer Dank gilt den Gartenfreunden Männe Harbott, 

Peter Schemann und Norbert Küssner, die uns als erweiterter 

Wahlvorstand tatkräftig unterstützt habe. Dafür nochmals 

Danke! 

Im Anhang finden sich die Ergebnisse der Abstimmungen und 

der Wahlen. Da sich personell einige Veränderungen ergeben 

haben, wird sich der Vorstand auf seiner nächsten Sitzung am 

10.06.2021 neu ordnen und versuchen die Zeit nach Corona 

mit vereintem Schwung positiv zu gestalten. 

 

Wie bereits angekündigt wird es im Oktober einen „präsenten“ 

Teil der JHV geben (außerordentliche Mitgliederversammlung), 

an dieser Stelle werden wir dann all die Punkte ansprechen 

können, die bei der aktuellen Durchführung nicht thematisiert 

wurden. 
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Die Ergebnisse 

 

Geschäftsbericht, 69 abgegebene und gültige Stimmen 

-Kassenbericht, 69 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen und keine 

Enthaltung 

-Entlastung des Vorstandes, 63 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen 

und 4 Enthaltungen 

Der Kassiererin und dem gesamten Vorstand wurde die 

Entlastung erteilt. 

 

Wahl, 72 abgegebene und gültige Stimmen 

Schriftführer 

Kerstin Küssner   39 Stimmen 

Thomas Pohlmann   33 Stimmen 

Damit ist Kerstin Küssner mehrheitlich gewählt. 

 

Fachberater 

Sebastian Jonigk   72 Stimmen 

Damit ist Sebastian Jonigk einstimmig gewählt 

 

Ersatzkassenprüfer 

Männe Harbott   34 Stimmen 

Jens Kolloch    15 Stimmen 

Petra Puppe    21 Stimmen 

Ungültig     2 Stimmen 

Damit ist Männe Harbott gewählt. 
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Herzlichen Dank sagen wir an dieser Stelle schon einmal 

unserem scheidenden Schriftführer Thomas Pohlmann für die 

geleistete Arbeit der letzten Jahre im Vorstand.  

Und auch noch einmal Danke an alle beteiligten und 

teilnehmenden Gartenfreunde für eure Mithilfe  

 

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen. 

„Gut Grün“ 

Der Vorstand 


